

EXCELSIOR

July 9-927.

# EL GRAL. OBREGON VIENE AL 2 INTERIOR DE LA REPUBLICA

Salió de Navojoa con Dirección a Culiacán y Mazatlán y  
Después Seguirá con Rumbo a Guadalajara y  
a la Capital de la República

El señor general Alvaro Obregón ha iniciado su jira política rumbo a la capital de la República.

La noche del día seis, según informes que se nos proporcionaron en el comité directivo de la campaña Pro-Obregón, arribó el ex-Presidente a la ciudad de Navojoa, Sonora, después de recorrer los principales centros de Sonora y de haber recibido grandes muestras de simpatía y adhesión en todas partes.

Su llegada a Navojoa estaba anunciada para las dos de la tarde del mismo día 6, pero debido a que las lluvias causaron desperfectos en la vía no pudo llegar sino hasta las diez de la noche, en un motor de vía. No obstante este retardo, una considerable multitud lo esperó hasta la hora de su llegada, organizando después una gran manifestación que se trasladó a la plaza princi-

pal, donde varios oradores pronunciaron entusiastas discursos que eran interrumpidos por aplausos del público.

El general Obregón se dirigió a la multitud en los siguientes términos:

"Mis compañeros de trabajo en la región Sur de Sonora son los más capacitados para comprender cuántas renunciaciones tengo que hacer para volver a la vida política, interrumpiendo mis actividades en el trabajo, donde tantas cosas empezadas dejo. Esta manifestación que en forma tan unánime vienen haciéndome los hijos del Estado estimulan mis energías para proseguir en la lucha."

El general Obregón ha salido rumbo a Culiacán para dirigirse después a Mazatlán; el día diecisiete estará en Guadalajara, donde fijará definitivamente su itinerario hacia México.

# AL GOBERNADOR POBLANO NO LE MOLESTARAN YA

Los Diputados y Senadores  
Quedaron Conformes con  
las Explicaciones que dió el  
General Bravo Izquierdo

**EXCELSIOR**  
SERA NEUTRAL DURANTE  
LA CAMPAÑA ELECTORAL

*10/9/27*  
A Todos los Candidatos a la  
Presidencia de la República  
les Dará Iguales Garantías  
y Facilidades

En los círculos del Congreso de la Unión se da por terminada la agitación política que produjo el nombramiento que hizo la Comisión Permanente de gobernador provisional a favor del general Donato Bravo Izquierdo, debido a las declaraciones que el referido gobernador hizo ayer a la comisión que lo entrevistó en la ciudad de Puebla y que estuvo integrada por el senador Federico Martínez Rojas, presidente del Bloque Obregonista de la Cámara de Senadores, y del diputado Ricardo Topete, presidente del Bloque Revolucionario Nacionalista de la Cámara de Diputados.

El general Bravo Izquierdo expresó a los comisionados que el secretario de gobierno, señor Ramón Blancarte,—de quien entre paréntesis desconfiaban los elementos obregonistas por formar parte de la directiva del Partido Nacional Antirreleccionista—presentó su renuncia que le fué aceptada. Agregó que es simpatizador del agrarismo y que está dispuesto, dentro de sus facultades, a atender y ayudar a las organizaciones agraristas; que no tiene intención de molestar a los ayuntamientos que cumplan con su deber; y que de acuerdo con las instrucciones que ha recibido del señor Presidente de la República otorgará plenas garantías a los partidarios de cualquiera candidatura presidencial que se presente en el Estado de Puebla.

## LA ENTREVISTA CON EL GRAL. BRAVO IZQUIERDO

Acerca de la entrevista que tuvieron con el gobernador de Puebla, los comisionados, senador Martínez Rojas y diputado Ricardo Topete, nos hicieron las siguientes declaraciones:

“La entrevista que tuvimos con el mandatario del Estado de Puebla fué en extremo cordial, y, al tratar los diferentes tópicos relativos a la comisión que llevamos fueron contestados de una manera favorable para los intereses de nuestro bloque y demás agrupaciones que representamos. Pasando a detalles, enumeraremos dichos tópicos en la siguiente forma:

“Con relación al nombramiento del ciudadano licenciado Blancarte como Secretario General de Gobierno, el señor Bravo Izquierdo nos manifestó que lo nombró provisionalmente con el objeto de que fuera a organizar las oficinas de su dependencia, lo cual una vez hecho, dicho señor Blancarte presentó inmediatamente su renuncia, la que fué aceptada.

“Respecto a la desconfianza que tuvieron de su Gobierno, algunas agrupaciones agraristas, el señor Bravo Izquierdo nos manifestó categóricamente que él, como revolucionario, era simpatizador y, más aún, propagandista del agrarismo en la República, y que de ésto había dado pruebas con varias iniciativas que tenía presentadas ante la Secretaría de Fomento. Por tal motivo la desconfianza de algunos grupos agraristas, era inmotivada y debida, quizás, a una mala inteligencia. Que nos autorizaba para manifestar a los señores directores del agrarismo en el Estado de Puebla a fin de que se acercaran a él y trataran directamente sus asuntos, en la inteligencia de que los atendería y los ayudaría.

“Con referencia a la remoción de Ayuntamientos agraristas en el mismo Estado, nos expresó el señor gobernador que no tiene la menor intención de molestar a dichos Ayuntamientos que hayan cumplido con su deber y siempre que lo seccionen. Que sobre este punto ciertamente se le había pedido la remoción de algunos de ellos y que él

los ha mantenido en virtud de que no ha encontrado causas suficientes para hacerlo. 3c

“Finalmente; tratando del asunto de la próxima campaña electoral para la renovación del Poder Ejecutivo de la República, nos dijo categóricamente también, que él secundaría, en todas sus partes, las instrucciones que le había dado el ciudadano Presidente de la República en el sentido de otorgar plenas garantías a los partidos políticos y que, por lo mismo, todos los partidarios de cualquiera candidatura, bajo su gobierno, gozarían de completa libertad y de todas aquellas garantías que les otorgan nuestras leyes.

“Acompañaron a la Comisión los señores senador Manuel M. Méndez y diputado Manuel Riva Palacio”.

El senador Martínez Rojas agregó lo siguiente: “Al terminar nuestra entrevista con el general Bravo Izquierdo le manifesté que había votado en contra en su elección como gobernador del Estado de Puebla porque lo creía elemento contrario a mis ideas políticas, pero que en vista de la franqueza con que nos había hablado y teniendo la firme convicción de que cumplirá con lo que nos había expresado, le manifestaba que me declaraba su amigo y que lo defendería en cualesquiera circunstancias”.

EN TLAXCALA SE  
LLEVARA A CABO  
UNA CONVENCION

EXCELSIOR

Para el Efecto Acaban de ser  
Convocadas Todas las Unio-  
nes de Resistencia

Jul. 9/1929  
IMPORTANTES ASUNTOS

Serán Discutidos por Dicha  
Asamblea y, Entre Ellos, la  
Cuestión Presidencial

TLAXCALA, Tlax., julio 8.— El Partido Socialista de Tlaxcala, en grandes carteles fijados en esta ciudad y en los municipios del Estado se convoca a las uniones de resistencia, a una convención que tendrá lugar el próximo día 16 del actual, en el teatro Xicoténcatl de esta población, en la que, además de tratar asuntos del Partido, se elegirá al candidato a la Presidencia de la República, que deberá sostener el Partido Socialista de Tlaxcala, en la próxima liza electoral.